

Periódico: El Economista.

Título: No esperemos milagros. Vacunar al 70% será un proceso largo y complicado.

Tema: Salud.

Referencia: Ruíz-Healy, E. (Febrero,25,2021). No esperemos milagros. Vacunar al 70% será un proceso largo y complicado. [Editorial]. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/3jFppy1>

Resumen:

No esperemos milagros. Vacunar al 70% será un proceso largo y complicado.

Más personas que antes tienen la intención de ser vacunadas contra el Covid-19 y la mayoría de ellas está de acuerdo con que la vacuna sea obligatoria para todos.

Lo que se encontró en la encuesta de adultos realizada en 15 países, México entre ellos, del 28 al 31 de enero de este año, por la encuestadora Ipsos en asociación con el Foro Económico Mundial son:

México (85 %) tienen intención de vacunarse.

En México (77%), dentro de las principales razones para no querer vacunarse son, en primer lugar, el temor a los efectos secundarios causados por las vacunas, y la preocupación de que los ensayos clínicos de las mismas fueron demasiado apresurados.

Los expertos dicen que, para que ceda la pandemia, el 70% de la población del mundo deberá estar vacunada. Algunos dicen que el 90% debido a la aparición de nuevas y más agresivas mutaciones del coronavirus SARS-CoV-2.

Responsable: Berenice Verde Hernández.